



León, 7 de marzo de 2013

Diez pregunta al alcalde qué servicios recortará para incluir la partida de bomberos a la que obliga el juez

- **El portavoz socialista destaca el caos económico a tres meses del inicio del ejercicio**
- **“El alcalde no cumple ni su plan de ajuste ni su presupuesto y carga sobre la ciudadanía todo el coste”**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, pregunta al alcalde qué servicios va a recortar a los leoneses o en cuánto va a subir nuevamente los impuestos, precios públicos o tasas para cubrir los 600.000 euros de dotación presupuestaria que, según una sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, tendrá que introducir en las cuentas municipales para dotar las plazas de bomberos.

“El presupuesto municipal está totalmente desajustado ya, a sólo tres meses del inicio del ejercicio, con dos modificaciones por valor de más de 8 millones de euros. Con esta sentencia judicial, será preciso hacer otro ajuste en los presupuestos y, por lo tanto, recortar servicios a los ciudadanos que es la única vía que el alcalde ha demostrado conocer para conseguir financiación”, explica Diez.



El plan de ajuste que el alcalde realizó para justificar despidos y cierre de servicios –argumenta el portavoz socialista- no se cumple en prácticamente ninguno de sus puntos, “salvo en los concernientes a la subida de tasas y cierre de servicios, para lo que se dieron muchísima prisa”. “El ahorro previsto en los grandes contratos no se ha producido en muchos casos y la deuda municipal se ha multiplicado para poder pagar los más de 90 millones en intereses del plan de pago a proveedores. Con esta situación de partida y la nula capacidad del alcalde para atraer proyectos o inversiones, o hacer que se cumplan las ya previstas, desde luego el futuro de León está más que comprometido”, agrega.

Diez recuerda que este plan de ajuste contemplaba, por ejemplo, el ahorro de más de 2 millones en el servicio de transporte público. “Sabemos que este recorte sólo se puede hacer a costa de reducción de líneas y frecuencias, y del deterioro del servicio que los vecinos ya están percibiendo. En las cuentas generales del Ayuntamiento, no obstante, no hay todavía ningún ahorro por este concepto”.

Para José Antonio Díez, la situación económica del Ayuntamiento es cada día más preocupante dado que son los ciudadanos y ciudadanas de León los que tienen que asumir todo el coste, y estamos en una ciudad con 3.000 personas desempleadas más que hace dos años.

“El alcalde no ha abierto en 20 meses de gestión ni una sola vía de financiación externa, las subvenciones llegadas desde el gobierno de su partido en la Junta o en el Gobierno Central han caído en un altísimo porcentaje y Emilio Gutiérrez se ha mostrado incapaz de abordar los ingresos del municipio si no es repercutiéndolo en los ciudadanos”, concluye Diez.